



El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, a invitación de Karla Medina Guardado, presidenta de la Federación de Estudiantes de esta Casa de Estudios, participó en la toma de una foto conmemorativa al Día Internacional contra la Homofobia y la Transfobia.

En este encuentro, la máxima autoridad universitaria extendió un mensaje, en donde sostuvo que la Institución trabaja día con día para hacer valer la diversidad, los derechos, la igualdad, la tolerancia y el respeto entre todas las personas que integran a la Universidad, siendo este simbólico evento un paso más para seguir fomentando y promoviendo estos valores dentro y fuera de esta Casa de Estudios.